

La direction nationale de baseball annonce la formation des équipes tous étoiles



La Havane, 10 oct. (RHC).- La direction cubain de baseball vient d'annoncer la formation des équipes qui se disputeront les matchs des étoiles du championnat. Les matchs sont prévus du 20 au 22 octobre et les amateurs de baseball, très nombreux à Cuba attendaient cette nouvelle.

La formation des équipes Occidentales et Orientales tient compte des résultats des sportifs des deux régions pendant la saison.

Mais l'inscription de joueurs embauchés au Canada et au Japon a soulevé la polémique. La direction nationale de baseball a finalement adopté l'inscription dans ces matchs tous étoiles sur la base du rendement de ces joueurs dans la Ligue Can-Am qui se dispute au Canada et dans la Ligue japonaise du Baseball professionnel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/143955-la-direction-nationale-de-baseball-annonce-la-formation-des-equipes-tous-etoiles>



Radio Habana Cuba